



桜丘小たより

= 笑顔に会える学校 =

令和2年2月28日

第 13 号

枚方市立桜丘小学校

校長 中村 尚

<http://www.city.hirakata.osaka.jp/site/sakura/>

TEL 050-7102-9028

インフルエンザが流行しています

インフルエンザとかぜは、似ている症状もありますが、原因となるウイルスが異なる別の病気です。一般的にはインフルエンザの方が症状の重い場合が多く、どちらも免疫力や抵抗力の弱い人・呼吸器系の持病のある人にとっては、命にかかわる重篤な合併症を引き起こす場合もあるので気をつけてください。

さて、インフルエンザは感染力が強く、いっきに流行します。歴史的にみると、紀元前にはその流行が記録されています。日本でも鎌倉時代にはインフルエンザの流行ではないかとみられる記録が残っています。その当時は人の移動も少なく、さらに短いために広い地域での流行というものは起こりにくい状況でした。もちろん治療法もなく、多くの命を奪ったのは確かなことです。

文明の発達とともに人々の移動が盛んになり、インフルエンザの流行は世界的なレベルとなりました。その世界的な流行となったのは1918年の「スペイン風邪」と呼ばれるものです。感染者は世界で約6億人で、4000万人から5000万人の方が亡くなりました。当時の世界の人口は20億人ほどでしたのでその流行のすさまじさがわかります。ちょうど第一次世界大戦が行われていて、人の移動も多く(兵士として戦場におくられる)、



たとえば、アメリカからヨーロッパまで兵士が送られるのには船がもちいられ、船内での多くの感染が起きました。ちなみに第一次世界大戦では世界で約1700万人がなくなりました。この戦争よりも多くの被害があったことを知っておいてください。今ではこの「スペイン風邪」をもたらしたインフルエンザウイルスは、鳥インフルエンザが変異したものであることがわかっています。

1957年には「アジアインフルエンザ」が大流行します。この時には抗生物質などの医薬品が治療にもちいられましたが、世界では約200万人がなくなりました。1968年の「香港インフルエンザ」では約100万人がなくなりました。大規模な流行はなくなつてはいませんが、「スペイン風邪」から100年の間に、医学の技術や知識の向上により、被害は大きく減少することとなりました。

前の放送で行った全校朝会でも私はみなさんに伝えました。インフルエンザにしろ、新型コロナウイルスにしろ、みなさんの健康をまもり、安心・安全であることを第一に先生方は考え、行動しています。みなさんは不安になることはありません。みなさんにはみなさんがやるべきことをしっかりとしてくださいね。

みなさんにしっかりとやってほしいことは次の三つです。



- 1、ふだんから十分に栄養と睡眠をとりましょう
- 2、手洗いをしっかりとしましょう
- 3、せきがでるときはマスクをしましょう

以前に大流行したインフルエンザは現在の人々にうつって重症化することはほとんどありません。それは、以前のインフルエンザウイルスに対して、り患して治癒した人にウイルス

たいするこうたい じゅうしょうか こうたい
に対する抗体ができることにより重症化しにくくなります。みなさんにもその抗体があります。
つぎつぎ かんせんしょう りゅうこう ひつよういじょう おそれるひつよう
次々と感染症が流行しますが必要以上に恐れる必要はありません。



ほごしゃ みなさま
保護者の皆様

いんふるえんざ がっきゅうへいさ がくねんへいさ ごしんばい もうしわけ
インフルエンザによる学級閉鎖・学年閉鎖でご心配をおかけして申し訳ございません。

けっせきしゃ どうこう こんご がっきゅうへいさとう しょち ごけんさつ
欠席者の動向によりましては、今後も学級閉鎖等の処置を行いますのでご賢察のほどよろ
おねがい
しくお願いいたします。

しんがたころなういるす くに ふ し たいさく おこなううえほんこう きょういくかつどう
新型コロナウイルスにおいて国や府・市が対策を行う上で、本校の教育活動においても
えいきょう う かんがえ ずいじおしらせ おねがい
影響を受けることが考えられます。随時お知らせをいたしますのでよろしくお願いいたします。

2がつ28にちあさげんざい くに ふ ようせい めでいあとう はあく ひらかたし
2月28日朝現在、国と府の要請があったことはメディア等で把握しておりますが、枚方市
きょういくいいんかい れんらく まって じょうきょう ずいじみるめーるなど おしらせ
教育委員会からの連絡・指示を待っている状況です。随時ミルメール等でお知らせいたし
おねがい
ますのでよろしくお願いいたします。